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2019～2020  会長 平林 辰夫  幹事 小松 賢三 

◼ 会長挨拶 平林辰夫君 

旧暦の 8月 15日は中秋の名月ですが、今年は 9月 13日にあたります。月

の昇る方向に向けてお供えをする習わしがあります。古（いにしえ）の人は月

見の予定をしていた日に雨が降っても取りやめにせず、そのまま実行したそ

うです。雨雲に覆われて月は見えない。けれども月そのものがなくなったわけ

ではありません。雲の向こうに月はある。ということで、見えない月をめでる「無

月の宴」と定めたとか。事前に天気予報などの情報がなかった時代です。そ

の時代の先人は天気の変化にも柔軟に対応し、自分たちの力で管理できな

い自然に身を委ねつつ応じていく心を持っていたことを羨ましく思います。

“月見といえば完璧な満月でなければならない”と決めてしまうと自分で自分

の心を縛ってしまいます。たとえ見えなかったとしても、どこかに月はある。見えないものを思うこともまた風流としてその日と

向き合い、自らの感性を育てていきたいものだと思う今日この頃です。また、うれしいニュースもありました。7月 12日に当ク

ラブ会員で牛山豊明君の会社 株式会社岐阜屋が創業 150 周年記念式典をホテル紅やで開きました。当クラブからも関

係するメンバーが多数呼ばれました。岐阜屋は、江戸時代末期に上諏訪で旅館を営んだ「○千（まるせん）岐阜屋」が前身

で 1962年（明治 2年）2月に創業し、当時は香油やタネ油、明治中期には椿油を扱い昭和初期までマルセン岐阜屋の屋

号で商売をしていました。1951 年に株式会社岐阜屋を設立。54 年からガソリンスタンド、LP ガス、灯油や軽油などの配

送、産業エネルギーなどの各種事業を続け、最近では設備リフォーム事業も手がけています。150 周年を記念して、岐阜

屋の新ロゴマークを披露しました。新ロゴマークは、温故知新の精神で黎明期の「○千を図案化して、諏訪地域を表す丸

で囲んだ。地域に密着し貢献していき、信州諏訪に活力を与えるような会社になるようにとの思いを込めたそうです。式典

の挨拶で 4 代目の牛山豊明社長は、長年の支援に感謝し「安全安心なエネルギーの供給、皆様の豊かな生活のお手伝

いを通じ『ありがとう』をたくさんいただける企業を目指し地域になくてはならない存在になりたい」と決意を表明していました。

会社の経営理念は「私たちはお客様に喜ばれる仕事を通じて社会に貢献し、あわせて全員が成長する経営を行います。」

とあり、明るい社員ともに時代の変化に強い会社である印象を受けました。これからも頑張って下さい。また、ロータリーに対

する貢献も大いに期待します。 

◼ お客様 長野県チャイルドライン推進協議会 事務局長 宮澤節子様 

◼ 理事会報告・幹事報告 小松賢三君 

○ 本日の例会は、長野県チャイルドライン推進協議会事務局長宮澤節子様の卓話となります。 

○ ポリオ撲滅チャリテイーゴルフ大会の協賛金・ゴルフ参加の受付が今日までです。 

○ 地区大会の参加者が 15名にとどまっております。大勢の方の参加をお願いいたします。 

○ 諏訪グループ事務局剰余金 71,510 円を小笠原前ガバナー補佐がニコニコボックスへ入れた旨、諏訪グループ前幹事

立石君より報告がありました。 

○ 10 月 5 日に第 1 回会長エレクト・次期幹事研修が開催されるため次年度幹事として加藤建二君を選出いたしました。

本来ならば年次総会での承認が必要ですが、地区の急な要請のため本日出席されている方の承認をいただきたい。 

○ 8月 31日サッカー観戦例会のメイキャップを 9月 17日にします。事務局に名簿を用意するので〇を付けてください。 

○ 今後の予定 

9月 16日（月） カーブミラー清掃 

午前 9：00茅野商工会議所前に集合 

9月 17日（火） 指定休日 

9月 21日（土） 諏訪グループ新会員セミナー 

9月 24日（火） 移動例会 

公立諏訪東京理科大学見学 

10月 1日（火） 通常例会 茅野市長今井敦氏卓話 

10月 6日（日） ポリオ撲滅チャリテイーゴルフ大会 

10月 8日（火） 通常例会 

ボーイスカウト・ガールスカウト活動報告助成金授与 

10月 15日（火） 通常例会 

CLIP inすわ活動報告助成金目録贈呈 

10月 22日（火） 指定休日 

10月 26日（土）・27日(日)  地区大会' 

10月 29日（火） 指定休日 
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◼ 出席報告・ニコニコＢＯＸ 出席 33名（出席率 87.0%） ニコニコボックス 21名ペナルティ 3名より 38,000円 

◼ 交通費の精算について 

今年度の地区委員会、地区研修会、セミナー等に参加する際の交通費は次のように

計算し、都度あるいはまとめて会計に請求してください。（前年度と同じ方法です） 

 高速料金は実費、燃料代は次の計算式で求める。100 円未満は四捨五入とす

る。 

 走行距離 ÷ 10 ✕ 150 ✕ 1.08 （消費税が上がったときはその税率に合

わせる） 

◼ 委員長報告 社会奉仕委員会 立石邦廣委員長 

9月 16日（月）にボーイの皆さんとカーブミラーの掃除とゴミ拾いを行いますので出欠

を名簿に記入をお願いします。24日の諏訪東京理科大の移動例会が有ります。資料

を参考に集合をお願いします。 

◼ ひと言コーナー 牛山豊明君 

長期にわたり欠席をしておりご迷惑をお掛けし申し訳有りませんでした。当社が操業

して 150 年を迎えることが出来ました。屋号を使い会社のロゴを作りました。200 年目

指して頑張って行きたいと思いますのでお力添えお願いします。 

◼ 例会プログラム 長野県チャイルドライン推進協議会 事務局長 宮澤節子様 卓話 

私は諏訪で NPO 法人すわ子ども文化ステーションを立ち

上げて 16 年経ちましたが、その中の事業として 2005 年に

チャイルドライン諏訪として活動を始めました。パンフレット

をお配りしましたので、この様なことを地元で行っていると見

て頂けたらと思います。子供の人権を保障して行くアプロー

チのひとつとしてチャイルドラインの活動が有る。基本的に

18歳までの子供が対象であるが子供との約束で「ひみつは

守る」「名前は言わなくていい」「どんなことでも一緒に考える」

「切りたいときは切ってもいい」と成っているので 18 歳過ぎ

ても話を聞いて貰えたい場合は電話して来てねと対応して

いる。全国で年間約 76 万件の電話が有るが対応できてい

るのは約 20万件である。諏訪でも受け手が 27名で対応し

ているが対応しきれていないのが現状です。子供の負担に

成らないように全国統一フリーダイヤル番号とした。 

私達に出来ることは限界が有るが、子供たちにひとりでも寄り添って話を聞いてもらえれば元気に成れると思いこの仕事を

しています。皆さんも近所で地域で子供たちの声に耳を傾けてください。有難うございました。 

 


